

credi soir, dans toutes les églises de Montréal, il y aura bénédiction solennelle du Très Saint-Sacrement, précédée d'un sermon sur la Sainte Eucharistie. Le jeudi matin, les fidèles seront invités à une messe de communion générale. Nous prions les prêtres de vouloir bien entendre les confessions, lundi et mardi, afin d'être libres eux-mêmes pour les séances du Congrès.

L'ouverture solennelle du Congrès aura lieu le mardi, 13 juillet, à sept heures et demi du soir, dans l'église Notre-Dame. Il y aura allocution de Son Eminence le cardinal Bégin et adresse de bienvenue à Son Eminence, discours en français par M. l'abbé René Labelle, curé de Notre-Dame, et en anglais, par le Révérend Père Burke, pauliste, de Toronto, procession solennelle du Très Saint-Sacrement, à laquelle les évêques et les prêtres congressistes formeront le cortège, consécration publique des prêtres adorateurs à Jésus-Hostie, d'après la formule composée spécialement pour eux par Sa Sainteté Pie X, et enfin salut et bénédiction du Très Saint-Sacrement.

Les travaux du Congrès seront partagés entre deux sections: la section française et la section anglaise. Les séances de la section française se tiendront à l'Université Laval; celle de la section anglaise au *Congress Hall*, que M. l'abbé McShane, curé de Saint-Patrice, a bien voulu mettre à la disposition des congressistes. Chaque jour du Congrès, il y aura deux séances de deux heures chacune; la première, dans la matinée, de neuf heures et demi à onze heures et demi; la deuxième, dans l'après-midi, de trois à cinq heures. Le Congrès sera clôturé, jeudi soir, à huit heures, par une heure solennelle d'adoration. Elle sera prêchée par Sa Grandeur Mgr Gauthier, évêque-auxiliaire de Montréal, dans la chapelle du Très Saint-Sacrement, centre de l'Association, pour les prêtres de langue française, et par le Rév. Père Ethelbert, o. f. m., dans l'église Saint-Patrice, pour ceux de langue anglaise.